



学校だより

たばこまち

青森市立菫町小学校

学校だより 第12号
平成27年3月26日発行
文責：櫻田(教頭)

巣立ちの時

校長 木村 文江

春ですね。

3月も中旬に入りかけた頃、登校してきた1年生が、児童玄関前にある大きな鉢に頭を突っ込み、「うわ～、並んでる～っ！」と言って、目を丸くしていました。スイセンの芽が出ているのに気づいたのです。PTA役員の方々が、去年の秋、2つの大きな鉢にたくさんの球根を植えてくださっていました。その球根が、まるで6年生の巣立ちを祝うかのように、卒業証書授与式に合わせて、青々しい若芽を出してくれました。可愛らしくも凜として、すっと空へ伸びている姿はこれから未来へ向かって歩いていく6年生を応援しているように見えました。

卒業式前日の下校時、「明日、お兄ちゃんの卒業式だ。」「明日、卒業式だから、がんばらないと!」と、児童玄関で靴を履きながら話している1・2年生の姿がありました。そして、「呼びかけ、(5年生の)〇〇さんよりがんばる!」とも。いじらしいですね。低学年が6年生のために、“がんばらないと!”と言うのですから……。もちろん、3年生も4年生も5年生も気持ちは同じでした。本校は、全校児童一人ひとりがお互いの顔と名前を知っていて、一緒に学び、働き、遊ぶ機会も多いことから、在校生の卒業式に寄せる思いもひとしおです。

そして、迎えた卒業証書授与式。3月21日の春分の日、たくさんのご来賓と保護者の皆様に見守られながら厳かに行われました。送られる側の卒業生も送る側の在校生も、一人ひとりが呼びかけや歌の練習に励み、心を1つにして臨んだ卒業式でした。



卒業証書授与式予行より

その日の朝、いつもと違う様子の6年生を見て、在校生が、「今日のお兄さんたちカッコイイ!」と、言っていたそうです。それは、外見だけではありませんでした。式が始まり、入場してきた6年生を見て、6年間、この菫町小学校で学んできた姿がここにあると思いました。前を見据え、凜として自分の席に向かう一人ひとりの姿の何と美しいことか。まさに小学校生活の集大成です。証書をもろうときも、式辞を聞くときも、呼びかけを言うときも、聞くときも、歌うときも……。丁寧な所作が光ります。



『6年生を送る会』より

式が進むにつれ、互いを見つめる眼差しに、迫り来る別れの時の切なさが宿ります。在校生にとっても好かれていた6年生だったこと、6年生にとっても可愛がられていた在校生だったことが伝わってきます。考えてみれば、私も卒業生と2年間一緒におりましたが、嫌な思いをしたことが一度もないのです。人を当たり前に受け入れることができる穏やかさと優しさを兼ね備えた子どもたちでした。笑うところは笑い、考えるところは考え、働くときは働き、やるときにはやる6年生でした。保護者の皆様方や地域の皆様方が一生懸命に愛情を注ぎながら子どもたちを育て、先生方を応援して下さったおかげです。担任の先生も、いつも真剣に子どもと向き合い、子どもと共に行動し、励まし、叱り、教え、支援し、常に陰になり日向になり、根気強く導いていました。関係者全員の日々の努力が実り“いい卒業式”となりました。誠にありがとうございました。

今年度もたくさんの皆様方のご理解とご協力をいただきながら、菫町小学校の子どもたちは、すくすくと成長することができました。本当にありがとうございました。新年度も全教職員力を合わせてがんばりますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

～～6年生、今までありがとう！～～

3月4日(水)、『6年生を送る会』が行われました。
花のアーチをくぐる6年生の入場で始まり、明るく、楽しい雰囲気の中で、在校生はありったけの感謝の気持ちを込めて、6年生は、たくさんの出来事ひとつひとつを思い出すように楽しいひとときを過ごしました。

在校生の一人ひとりが、6年生との楽しい思い出を持ち、6年生も一緒に過ごした喜びが伝わる『なかよし集会』となりました。この思い出をいつまでも大切に、これからの新しい生活の中で頑張ってもらいたいと思います。



満面の笑顔の子どもたち



～～『頼むぞ！』ハツラツ5年生～～

卒業式の後片づけに体育館に集合した5・4・3年生の子どもたち、てきぱきと仕事を進めていました。3年生も4年生もしっかりと進級する喜びと自覚が感じられる働きぶりでした。特に5年生の働きぶりには、目を見張るものがあり、最高学年になる自覚がひしひしと感じられました。平成27年度に向けたよい準備が着々と整えられています。『頼むぞ！ハツラツ5年生』

4月の主な行事予定

- 7日(火) 新任式 始業式 入学式
交通安全指導(1年)
 - 8日(水) 登校指導(～10日) 給食開始(2～6年)
 - 9日(木) 地区別組織会 委員会活動
 - 10日(金) 体位・視力・聴力検査(2・1・3年)
給食開始(1年)
 - 13日(月) 体位・視力・聴力検査(5・4・6年)
 - 15日(水) 全校参観日① PTA総会 耳鼻科健診
 - 16日(木) 午前授業 避難訓練①(地震) 尿検査①
 - 17日(金) パトカーからの安全呼びかけ(5・6年)
 - 21日(火) 児童集会 全国学力学習状況調査(6年)
知能検査(2・5年)
 - 23日(木) 前期清掃班組織会 委員会活動
 - 24日(金) 1年生を迎える会 寄生虫卵検査
 - 27日(月) 集金日
 - 28日(火) 木曜日の授業 クラブ活動組織会
 - 29日(水) 昭和の日
 - 30日(木) 火曜日の授業 交通安全教室 尿検査②
- ※ 下校時刻の詳細については、「下校時刻変更のお知らせ」をご覧ください。



～お世話になりました・よろしくお祈りします～

平成26年度の定期異動で教職員3名が本校から転出することになりました。代わって、教職員4名が転入いたします。転出される教職員の皆様、大変お世話になりました。転入される教職員の皆様、これからよろしくお祈りいたします。

【転出】…ありがとうございました。

- 教 頭 櫻 田 一 則 (本校勤務3年間)
青森市立浪岡野沢小学校・校長へ
- 養護助教諭 工 藤 智 美 (本校勤務1年間)
平川町立碓ヶ関中学校・養護教諭へ
- 非常勤講師 高 松 初 恵 (本校勤務1年間)
青森市立本郷小学校・非常勤講師へ

【転入】…よろしくお祈りします。

- 教 頭 相 馬 良 仁
青森市立高田小学校・教諭から
- 教 諭 石 川 久 子
青森市立佃小学校から
- 教 諭 佐々木 泰 子
青森市立浪打小学校から
- 養護教諭 平 野 淑 子
新採用